

学校だより

くれつしえんど

« 9月号 »

令和2年8月31日

大阪市立川辺小学校

校長 隅戸 祥子



学習や行事を通して自主性を育てよう！

2学期がスタートして一週間になります。新型コロナウイルス感染症対策とともに、熱中症にかかるないよう危険な猛暑とも向き合い、おかげさまで一日一日を元気に過ごすことができています。今後とも、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

さて、2学期は、校外での学習活動（例えば6年生は修学旅行、5年生は林間学習といったように宿泊する行事、それ以外の学年も遠足や社会見学）が予定されています。また、9月の末には運動会があります。普段頑張っている児童の様子を、保護者の方はもちろん、他学年のお友達や地域の方々等、たくさんの人々にも是非知ってもらいたいと思っています。

そこで、一つアドバイスです。実りある2学期にするために大切なことは「何でも自分から自主的に取り組むこと」です。「自主性」とは「自分から行動すること」そして、「何事にも心をこめて、頑張るぞ」という意思を働かせて取り組むこと」です。なぜなら、勉強でもスポーツでも、様々な学校行事でも、同じことをやっていても、やらされてするのと自主的にするのとでは結果に大きな差が出てしまうからです。心をこめて一生懸命に取り組むことによって、達成感、つまり頑張った成果が得られます。そうすれば、また次に意欲・やる気が出て、頑張ろうという気持ちに変わり、自分で楽しさや良さを発見することがあります。時には活動の中で、困難にぶち当たることがあるかもしれません。その時には自ら考え工夫し、友達同士で知恵を出し合って、その困難を乗り越えることもできます。そのことによって、さらに成果が上がり、友情や絆も深まっていきます。

このように、学習や活動の中で自主性をのばすチャンスが多いこの2学期を、プラス思考で前進していきましょう。学校だよりのタイトル「クレッシェンド（だんだん大きく）」のように、2学期が終わるころには、人として一回りも二回りも成長している姿を期待しています。



今年度の運動会については、新型コロナウイルス感染拡大防止に配慮して、例年よりも大幅に縮小し、下記のとおり午前中のみ実施します。来場者も最小限の同居家族のみ（2名まで）とし、来賓の方々、地域の皆様にもご遠慮いただいております。ご理解とご協力をお願いいたします。

記



- ★ 日程 令和2年9月27日（日）
- ★ 場所 川辺小学校運動場
- ★ 時間 ① 2/4/5年 8:45~10:10
② 1/3/6年 10:40~12:10
- ★ 保護者入場について
①は8:30~、②は10:10~
※必ず保護者証をご持参ください。

集合場所の三密を避けるために、集団登校ではなく個人登校をお願いしています。

引き続き、今学期も個人登校を続行することになりますのでよろしくお願いします。

その際、必ず8時20分までに登校しましょう。余裕をもった登校ができるように、ご家庭でもご協力をお願いします。

登校について



新型コロナウイルスには誰もが感染する可能性があるのです。感染者に対する差別や偏見、誹謗中傷は許されません。もし身近な人が感染したら、思いやりの心を持った言動が大切です。